

France Pare-Brise élargit son réseau avec l'ouverture d'un nouveau centre à Saint-Jory

France Pare-Brise, hyperspécialiste de la réparation et du remplacement de vitrage, annonce l'arrivée d'un nouveau centre à Saint-Jory en Occitanie.



Nicolas Alibert est le directeur général du centre de Saint-Jory qui offre aux habitants de la région et des environs la commodité de services de réparation et de remplacement de pare-brise à proximité. L'équipe de 4 personnes est composée d'un assistant de centre, de 3 techniciens expérimentés. Cette équipe est déterminée à garantir la sécurité et la satisfaction de chaque client à chaque intervention.

Ce centre est relié à plusieurs points de proximité, renforçant ainsi le maillage local afin d'offrir une meilleure disponibilité à la clientèle.

« Notre objectif est d'offrir à nos clients un service rapide, de qualité et au plus proche de chez eux. Grâce à notre équipe expérimentée et à nos points de

proximité, nous sommes en mesure de répondre efficacement et rapidement, tout en garantissant sécurité et satisfaction à chaque intervention. »

Nicolas Alibert, directeur général du centre de Saint-Jory

À propos de France Pare-Brise :

Créé en 1993, filiale du groupe Saint-Gobain depuis 2016, le réseau France Pare-Brise compte plus de 609 points de vente et centres implantés dans toute la France, gérés par 200 chefs d'entreprise indépendants et plus de 1 200 collaborateurs engagés au service de leurs clients